

SIGUEN LLEGANDO PERSONAS DE VIAJES HUMANITARIOS A JAÉN.

Fueron trasladados a hoteles de la ciudad para guardar Cuarentena Obligatoria-

Jaén, 16 de mayo del 2020.

40 personas, entre hombres, mujeres y niños, llegaron la mañana de hoy a nuestra ciudad en el marco del traslado humanitario dispuesto por el Gobierno Central, informó el Dr. Felipe Cabellos Altamirano, del Equipo Técnico de Emergencias por COVID-19 de la Dirección Subregional de Salud I Jaén.

Dijo que en un ómnibus de una empresa de transporte inter provincial cruzó el punto de control del Cruce Chamaya a primeras horas de la mañana y luego de pasar por los controles respectivos fueron trasladados a hoteles de la ciudad que han sido acondicionados por la autoridades locales, para su aislamiento obligatorio por 14 días.

Por su parte la Directora General de la DISA Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz, sostuvo que se han realizado las coordinaciones con el Comité de Crisis Provincial a fin de que los viajeros de este ultimo traslado humanitario, cuenten con las facilidades para guardar su cuarentena garantizando su estadía, alimentación y supervisión y monitoreo por personal de salud, durante el tiempo que dure la medida.

La Titular del sector salud en Jaén, agradeció el apoyo que vienen brindando tanto la Municipalidad Provincial, Beneficencia Pública, Policía Nacional, Ejercito del Perú, entre otras instituciones para prevenir y controlar la enfermedad del COVID-19 en nuestra provincia. (Fotos referenciales)



